
 

様式第 2 号（第 8 条関係） 

審議会等会議録 

会議の名称 令和５年度 第１回 加須市田ケ谷総合センター運営委員会 

開催日時 
令和６年３月２１日（木） 

１４時００分から１４時５０分まで 

開催場所 加須市田ケ谷総合センター １階 集会室 

議長氏名 坂本 利雄 加須市田ケ谷総合センター運営委員会委員長 

出席委員 

坂本 利雄 委員長  坂本 チカ子 副委員長 

福岡 憲昭 委員  野中 昭子 委員  馬橋 正芳 委員 

萩原 好子 委員  坂本 健治 委員  小海 昭彦 委員 

折原 浩之 委員  石川 雄一 委員 

欠席委員 なし 

会議次第 

１ 開会 

２ 委員委嘱 

３ 副市長挨拶 

４ 委員長・副委員長選出 

５ 委員紹介 

６ 議事 

（１）令和５年度加須市田ケ谷総合センター事業報告について 

（２）令和６年度加須市田ケ谷総合センター事業計画（案）について 

（３）田ケ谷総合センター職員勤務時間外の鍵管理について 

７ その他 

８ 閉会 

会議資料の名称 

・次第 

・加須市田ケ谷総合センター運営委員会委員名簿 

・資料１ 令和５年度加須市田ケ谷総合センター事業実施状況報告及び 

     令和６年度加須市田ケ谷総合センター事業計画（案）について 

・資料２ 田ケ谷総合センター職員勤務時間外の鍵管理について 

・資料３ 加須市田ケ谷総合センター条例 

・資料４ 加須市田ケ谷総合センター施行規則 

会議の公開又は非公開の別 公開 

非公開の理由  

傍聴者の数 0 人 

説明者の職・氏名 人権・男女共同参画課長 小泉 政代  同課主幹 内田 恵美 

事務局職員職・氏名 
人権・男女共同参画課長 小泉 政代  同課主幹 内田 恵美 

同課主事 髙階 研治  田ケ谷総合センター館長 大手 啓司 

会議録の作成方法 
■ 要点記録 

□ 全文記録 

その他必要な事項  
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様式第 3 号（第 8 条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

事務局 １ 開会 

 

 

 

 

 

暫時議長：副市長 

 

 

坂本利雄委員長 

 

 

 

坂本チカ子副委員長 

 

 

 

副市長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 委員委嘱 

 

３ 副市長挨拶 

 

４ 委員長、副委員長選出 

（推薦により、坂本利雄委員が就任） 

 

（就任挨拶） 

 

（坂本利雄委員長の指名により、坂本チカ子委員が就任） 

 

（就任挨拶） 

 

５ 委員紹介 

（委員自己紹介） 

 

副市長退席 

 

６ 議事 

 議事に入る前に本日の出席状況でございますが、１０名の委員の

うち出席者１０名、欠席者０名でございます。 

加須市田ケ谷総合センター条例施行規則第１１条第２項に定める

定足数に達しておりますことをご報告申し上げます。 

 

 また、本会議は「加須市審議会等の会議の公開及び会議録の公表

に関する要綱」の基準に基づき、公開となっていること。また、会

議録を作成し、後日公表となりますので、会議を録音させていただ

くことを御報告申し上げます。 

 

（資料・啓発品確認） 
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事務局 

 

 

 

 

坂本利雄委員長 

（議長） 

 

 

 

 

 

 

小泉課長 

 

坂本利雄委員長 

 

 

 

坂本チカ子副委員長 

 

 

 

小泉課長 

 

坂本利雄委員長 

 

福岡憲昭委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事の進行につきましては、加須市田ケ谷総合センター条例施行

規則第１０条の規定により、委員長が議長となり進行していただく

こととなっております。 

それでは、坂本委員長、よろしくお願いいたします。 

 

それでは、規則に基づきまして、暫時、議長として議事を進行さ

せていただきますので、皆様の御協力をお願いいたします。 

（１）令和５年度加須市田ケ谷総合センター事業報告について 

（２）令和６年度加須市田ケ谷総合センター事業計画（案）につい

て 

 こちらにつきましては関連がございますので、事務局より 

一括で説明願います。 

  

（事務局説明） 

 

 以上、事務局より説明がありました。 

この件について、何か御質問のある方がいらっしゃいましたら、お

願いいたします。 

 

クラフトバンド教室が９月から１２月となっているが、７月から

９月頃の期間で、夏向きのバッグづくりとしたいので、期間の見直

しをお願いします。 

 

かしこまりました。 

 

 他に何かご意見はございますか。 

 

このホールのすべてを使えるようにしてほしい。このホールの後

方が置き場となってしまっている椅子や机を収納する設備を作っ

てもらいたい。今後、例えば田ケ谷地区では敬老会を地区独自で行

いたいという希望がある。その際にこのホールを使おうとすると、

全員が入りきることは不可能だと思われる。そうならないよう、施

設が広く使えるように取り組んでもらいたい。 
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小泉課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂本利雄委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小泉課長 

 

 

 

 

坂本利雄委員長 

 

 

 

 

 貴重なご意見ありがとうございました。令和４年度の４月から開

始した田ケ谷総合センターの土足化も好評をいただいております

が、これも福岡委員の意見を始まりに、運営委員会での議論から始

まったことと伺っております。この件も同様に、皆様の意見で少し

ずつ良くしていければと思います。例えばこの机も、重たいものし

かなかったのですが、やはり高齢者サロン等をやる際に危ないとの

話になり、軽い、キャスター付きの机を導入した経緯がございます。

これらが場所をとっていて部屋全体が使えないというお話ですが、

収納についてはすぐに回答が出るものではないため、検討事項とさ

せていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

議長がこのような発言するのもはばかられるのですが、一つ付け

加えさせていただきます。先ほどのご意見のとおり、この椅子・テ

ーブル等の全ての収納場所を作るとすると、相当な予算がかかる。

すぐにそのようなことをするのは不可能ですから、まずはアコーデ

ィオンカーテンか何かで一旦は隠し、会議をするのも綺麗なのでは

ないでしょうか。行田の地域交流センターはこの田ケ谷総合センタ

ーを参考に作られ、その結果、椅子や机の収納スペースが作られて

おります。代わりに多目的トイレがなくなっており、その点がいい

のか悪いのかはまた別の問題となりますが、そのように、よりよく

なるよう工夫を重ねる必要があります。 

まずはこの机・椅子を隠した方が見た目には綺麗になりますの

で、是非委員の皆様のご賛同をいただけるのであれば、加須市田ケ

谷総合センター運営委員会一同として、市の方に要望したいと思い

ますが、いかがでしょうか。ご意見ございますでしょうか。 

 

 ありがとうございました。確認ですが、まずアコーディオンカー

テンを付けてはどうかとご提案がありましたが、最終的には机や椅

子が全て収納できるようにしてほしいということでよろしいでし

ょうか。 

 

 福岡委員もおっしゃられましたが、後ろに机や椅子を置くスペー

スがあるせいで場所がとられてしまい、ホールがめいっぱいに使え

ない状況で、見た目にもよくありません。 
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坂本利雄委員長 

 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

坂本利雄委員長 

 

 

 

 

小泉課長 

 

坂本利雄委員長 

 

 

 

小泉課長 

 

坂本利雄委員長 

 

 

 

一同 

 

坂本利雄委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

 これは急いで処理すべき問題だと思いますが、収納場所をすぐに

作ることは出来ないので、まず出来ることとしてカーテンか何かで

場所を区切ってはどうかと提案をいたしました。もっとも、私は進

行係でございますので、あとは他の委員さんに何か意見があれば出

していただきたいと思います。ご賛同いただけるのであれば、その

ような形で進めていただきたいと思います。いかがでしょうか。何

か他に御意見はございませんか。 

 

（意見なし） 

 

ご意見がないようでございましたら、ご承認いただいたというこ

とで次に進みたいと存じます。 

（３）田ケ谷総合センター職員勤務時間外の鍵管理について 

 事務局より、説明願います。 

 

（事務局説明） 

 

これまではシルバー人材センターに委託をしていたものが、今度

はその管理をしてくれる人と直接契約をすることになったという

ことでよろしいでしょうか。 

 

 はい。謝金対応でお願いをすることとなりました。 

 

 ありがとうございます。これまでシルバー人材センターに委託し

ていたのが、今度は市との直接の契約になるとのことです。この件

に関してご意見・ご質問等ある方はいらっしゃいますか。 

 

（意見・質問なし） 

 

無いようでしたら、御承認いただいたということで、これで本日

の議事はすべて終了いたしました。 

これで議長の任を解かせていただき、進行を事務局にお返しいた

します。御協力ありがとうございました。 

 

坂本委員長におかれましては、円滑な議事進行をありがとうござ

いました。 




